
BD / Postulat Tanner-Sargans / Lüthi-St.Gallen (14 Mitunterzeichnende) vom 13. Juni 2019

Kantonale CO₂-Kompensationsplattform

Antrag der Regierung vom 20. August 2019

Nichteintreten.

Begründung:

Die Regierung teilt die Einschätzung der Postulantin und des Postulanten, dass mit regionalen Kompensationsprojekten ökologisch sinnvolle Projekte in der Region gefördert und gleichzeitig Vorteile für die regionale Wirtschaft geschaffen werden könnten. Sie ist aber auch überzeugt, dass der erfolgreiche Betrieb einer Plattform eine Vielfalt von Projekten mit verlässlichen Informationen zu deren Qualität und Wirkung erfordert. Um die damit verbundenen Kosten im Vergleich zu den Kompensationsbeträgen tief zu halten, ist eine kritische Grösse nötig, die nach Einschätzung der Regierung der Kanton St.Gallen oder die Ostschweiz alleine nicht bieten kann. Vielmehr müsste die Plattform die ganze Schweiz abdecken. Sie erachtet daher bestehende Anbieter mit ihrer Infrastruktur und ihrem Wissen als deutlich besser geeignet, die Idee zu konkretisieren, Projektinhabern und Kompensationswilligen eine zeitgemässe Plattform anzubieten und diese verlässlich zu betreiben.